



# Beschluss

## **TOP II.1: Fahruntüchtigkeit bei Fahrradfahrern**

Berichterstattung: Saarland

1. Die Justizministerinnen und Justizminister haben das ihnen seitens der Ständigen Konferenz der Innenminister und -senatoren der Länder (IMK) übermittelte Verkehrslagebild „Radfahrer im Straßenverkehr unter Alkoholeinfluss“ zur Kenntnis genommen.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister weisen auf die zurzeit am Institut für Rechtsmedizin der Universität Düsseldorf durchgeführte Untersuchung über „Grenzwerte für die absolute Fahruntüchtigkeit bei Radfahrern“ hin, die im Jahr 2014 abgeschlossen sein soll. Die Justizministerinnen und Justizminister halten es für sinnvoll, vor einer weiteren Erörterung die Ergebnisse abzuwarten.